

2018年度3月例会



3分間スピーチ



齋藤勇介監事



犬井龍也副委員長



司会のIntergrow委員会



5名のオブザーバーが参加し、例会後の懇親会にも参加してくれました



佐藤忠明先輩の挨拶



3月7日、奥次郎さくら亭にて、3月例会が行われました。当日は齋藤監事、犬井副委員長による3分間スピーチが行われた他、前年度卒業生の佐藤忠明先輩からの挨拶をいただきました。その後、Intergrow委員会が作成した青年会議所のPR動画紹介などで、オブザーバーの方々に我々の活動目的などを知っていただくことができました。

佐藤先輩は、当日オブザーバーを連れて来てくださり、例会にも参加してくださいました。大変ありがとうございました。

3月例会 参加オブザーバー 紹介



土生 良美 君
Elegant



廣川 豊 君
一音寺



山田 誠徳 君
(有)山田石材工業



川崎 信仁 君
川崎車体



小柳 憲三 君
小柳食品(株)

SCLAM5 IN にいがた北

2月26日、割烹 町北幸にて第1回SCLAM5会議が行われました。
にいがた北の地で行われるという事で、懇親会には多数のメンバーが参加しました。



談笑する相馬理事長



会場の一角では女子会も



賑わいを見せる懇親会会場

第1エリア 会長公式エリア訪問



船山理事長と相馬理事長



中嶋ブロック会長による挨拶

2月28日、胎内ロイヤルパークホテルにて、新潟ブロック協議会 会長公式エリア訪問が行われました。意見交換会の場では、参加メンバーが第1エリアのLOMメンバーとの交流を深めて参りました。

新潟ブロック協議会 会頭公式訪問



3月18日、ホテルニューオータニ長岡にて、新潟ブロック協議会 会頭公式訪問が行われました。
一般社団法人新潟青年会議所から輩出された池田会頭による公演が行われました。